



Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles
Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles

MAS COLLECTION®
THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Discover the Collection on www.mas-collection.com



Villa N°14 à Eygalières

CAPACITÉ : 6/8 personnes

Découvrez cette magnifique propriété contemporaine de 300 m², nichée au cœur des Alpilles et à seulement quelques minutes du charmant village d'Eygalières.

Installée au sein d'un vaste domaine de 6 hectares composé d'un verger d'oliviers et d'amandiers, cette demeure allie à la perfection charme provençal, confort moderne et prestations haut de gamme pour un séjour inoubliable en pleine nature.

SES ATOUTS :

- Emplacement privilégié à Eygalières
- Confort moderne et élégance contemporaine
- Extérieur d'exception de 6 hectares

LA VILLA : Le Mas, au style contemporain et chaleureux, a été pensé pour offrir confort et sérénité à ses hôtes. Doté d'une climatisation intégrale, il accueille jusqu'à 8 personnes dans un cadre raffiné. La pièce de vie, baignée de lumière, est un espace à la fois convivial et fonctionnel :

- Salon avec cheminée, rétroprojecteur et sol rafraîchissant en été (chauffant en hiver).
- Cuisine équipée avec piano professionnel et îlot central, parfaite pour partager des repas avec vos proches.

LES CHAMBRES : Le coin nuit se compose de quatre chambres décorées avec soin, chacune avec sa salle de bain privée.

Une chambre en rez-de-chaussée est composée d'une terrasse privative donnant directement sur la nature environnante. Trois chambres à l'étage : Ambiance apaisante et mobilier haut de gamme.

Chaque espace a été pensé pour allier esthétique et praticité, assurant confort et intimité à tous les occupants.

LE JARDIN : L'extérieur a été conçu comme une ode à la nature provençale : Verger d'oliviers et d'amandiers : Un cadre authentique pour de paisibles balades.

Jardin paysagé : Imaginé par un spécialiste des essences provençales, offrant des floraisons en toute saison.

Espace convivial avec plusieurs salons de jardin, une table de réception, barbecue/plancha et système d'enceintes connectées pour prolonger les soirées en musique.

La piscine chauffée de 18x6 mètres, exposée plein sud, est idéale pour se détendre ou profiter des apéritifs estivaux. Elle jouxte un terrain de pétanque, parfait pour des moments de partage typiques de la région.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 6/8

Discover this stunning contemporary property of 300 sq.m., nestled in the heart of the Alpilles and just a few minutes from the charming village of Eygalières. Set within an expansive 6-hectare estate featuring an orchard of olive and almond trees, this residence perfectly combines Provençal charm, modern comfort, and high-end amenities for an unforgettable stay amidst nature.

PLUS POINT:

- Prime location in Eygalières
- Modern comfort and contemporary elegance
- Exceptional 6-hectare outdoor setting

THE VILLA: The Mas, designed in a contemporary and inviting style, has been thoughtfully crafted to offer comfort and serenity to its guests. Fully air-conditioned, it accommodates up to 8 people in a refined and elegant setting. The light-filled living area is both convivial and functional:

- A living room featuring a fireplace, a projector, and a floor cooling system for summer (heated in winter).
- A fully equipped kitchen with a professional range cooker and a central island, ideal for sharing meals with your loved ones.

THE BEDROOMS: The sleeping area consists of four carefully decorated bedrooms, each with its own private bathroom. One ground-floor bedroom features a private terrace with direct access to the surrounding nature. Three upstairs bedrooms offer a soothing ambience and high-end furnishings. Every space has been thoughtfully designed to combine aesthetics and practicality, ensuring comfort and privacy for all guests.

THE GARDEN: The exterior has been conceived as an ode to Provençal nature:

Olive and almond orchards create an authentic setting for peaceful strolls.

Landscaped garden: Designed by a specialist in Provençal flora, offering blooms throughout the seasons.

Social spaces: Multiple garden lounges, a reception table, barbecue/plancha, and a connected sound system to extend evenings with music.

The heated pool (18x6 meters), facing south, is perfect for relaxing or enjoying summer aperitifs. Adjacent to the pool, a pétanque court provides an ideal setting for shared moments, embodying the spirit of the region.